

ONU urge a los donantes a responder a la emergencia creada por el terremoto en Ecuador



N.Unidas 6 may, (RHC) La Oficina de Asuntos Humanitarios de la ONU (OCHA) urgió a los donantes internacionales a responder con celeridad ante la emergencia creada por el reciente terremoto en Ecuador.

Hasta el momento se ha recibido muy poco de los 72,7 millones de dólares que el gobierno ecuatoriano y OCHA solicitaron como ayuda humanitaria para las operaciones de asistencia a las víctimas del sismo de 7,8 en la escla de Richter.

Según cifras preliminares, el fenómeno causó la muerte de 660 personas, dejó miles de heridos y decenas de desaparecidos, además de destruir unos 7.000 edificios y causar grandes daños a 560 escuelas.

Las agencias de la ONU continúan distribuyendo ayuda vital y médica en las zonas más afectadas así como en los albergues que acogen alrededor de 23 mil damnificados que dependen de la asistencia humanitaria.

Tras reiterar la gran necesidad de recursos, OCHA indicó que la Secretaría de Gestión de Riesgos de Ecuador lanzó una página web para canalizar la ayuda nacional e internacional:
ecuadorlistoysolidario.com

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92750-onu-urge-a-los-donantes-a-responder-a-la-emergencia-creada-por-el-terremoto-en-ecuador>



Radio Habana Cuba